
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zürich ist die größte  in der Schweiz.

Hier leben rund 400.000 Menschen.

Es ist auch die wichtigste Stadt der .

Zürich ist aber nicht die Hauptstadt.

Das ist nämlich die Stadt Bern.

Zürich heißt auch der ,

also die Stadt und die Landschaft außerhalb.

Hier wohnen fast eineinhalb Mi&ionen Menschen.

Somit ist  der Kanton mit den meisten Einwohnern.

Wichtig für Zürich sind heute der 

und gute Eisenbahnverbindungen.

Drei Autobahnen führen zur Stadt.

Dies ist für die  sehr wichtig.

Neben Geschäftsleuten kommen auch viele

 in die Stadt Zürich.

Zürich gibt es schon seit über zwei tausend Jahren.

Schon die Römer hatten hier eine .

Sie bewachten hier die Brücke über den Fluss Limmat.

Es war die letzte Brücke vor dem .
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